

MARTRES TOLOSANE

L'été de toutes les inquiétudes où personne n'est épargné...

Série de cambriolages : Carole Delga parmi les victimes

Page 25

ST-ANDRE. Belle réussite pour le Trail du Touch



Dans une ambiance fort sympathique, les organisateurs ont accueilli chaleureusement plus de 200 coureurs... Pages 21 et 22

ARBAS

Page 11

Une journée sur les traces de l'Ours des Pyrénées

EAUNES. Toujours du succès pour la soirée cochon grillé



Comme chaque année, le comité des fêtes a invité les habitants eaunois à venir partager un agréable repas pour le 14 juillet... Page 30

FAITS DIVERS

Émilie, 30 ans, s'est tuée accidentellement...

Drame de la montagne



C'est dimanche, peu avant 13h00, que le drame s'est produit au Pic de la Mine situé à la frontière franco-espagnole, dans le Haut Luchonnais... Page 2

CAZERES. Des «Louis d'Or» pour les vainqueurs !



La finale avait été si passionnante que les spectateurs ont oublié d'aller dîner pour assister à la fin du tournoi... Page 24

LABARTHE INARD. Très belle ambiance au battage à l'ancienne



Malgré l'incident de la batteuse en paille brûlée, les membres de l'association « Poulies et Rouages d'Antan » ont réussi leur journée... Page 6

BALESTA. P. 8
Un nouveau commerce au village

BOUSSAN. P. 21
"La Légende de Boussan et les Cinq Vents" sur scène

POINTIS INARD. P. 5
Le jubilé de Vincent



depuis plus de 30 ans à votre service

SARL Ph. MIQUEL

VIDANGE CURAGE DÉBOUCHAGE

www.miquel-vidange.com



- Fosses septiques et toutes eaux
- Bac de dégraissage
- Déchets et travaux industriels
- Nettoyage de cuves à fioul
- Dégazage - Neutralisation
- Entretien de stations d'épuration
- Déshydratation des boues et graisses
- Inspection vidéo & débouchage de canalisations

Tarifs dégressifs si interventions groupées

vidange.miquel@wanadoo.fr

LOCATION & INSTALLATION DE SANITAIRES MOBILES

0 800 298 293 Service & appel gratuits

| | |
|---|----------------|
| 1295, chemin des Entrepreneurs - ZA Catalan 31200 LAVELANET DE COMMINGES | 05 61 87 61 83 |
| 1, chemin Tribune - Quartier la Pradette 31100 MOUSTAJON | 05 61 88 80 72 |
| La Chapelle 31800 VILLENEUVE DE RIVIERE | 05 61 79 53 89 |

ALAN

Stage

L'astrologie relationnelle à l'ancien Palais des Evêques

Comprendre les enjeux de la vie amoureuse et le jeu des affinités et des différences dans la relation à deux, tel est le sujet du stage d'astrologie proposé à l'ancien Palais des Evêques de Comminges du lundi 7 au vendredi 11 août.

Ce stage explorera la grande question de la vie amoureuse, de ses tourments et de ses joies, de ses échecs et de ses réussites, autant de choses que chacun vit à sa manière, avec réponses claires, argumentées et cohérentes aux nombreuses questions que vous

pouvez vous poser :

Quels sont mes besoins essentiels en amour ? Que me faut-il pour vivre une intimité satisfaisante ? Pourquoi ai-je tendance à revivre toujours les mêmes choses ? Quels sont les obstacles, intérieurs et extérieurs, à la réussite de ma vie amoureuse ? Quels sont mes atouts, mes ressources, mes chances ? Telle personne est-elle faite pour moi ? Est-elle en affinité avec mon âme ? Quelle est la part des projections de l'un sur l'autre et de l'autre sur l'un ? Est-il possible de

faire évoluer les choses ? etc.

Le travail portera à la fois sur le thème natal de chacun des participants et sur d'éventuelles comparaisons de thèmes que vous pourrez proposer. Il vous apprendra à lire avec précision les processus à l'oeuvre dans vos relations passées, présentes ou à venir.

Enseignement : 460€ / Hébergement : 180 à 200€ / Niveau requis : bonnes connaissances générales des signes, planètes, maisons et aspects.

cc

Danse

Les « Fous de Danse » reviennent à Lorette

« Fous de Danse » est très heureux de vous présenter la 19ème édition du Festiv'Alan Swing du **samedi 12 au samedi 19 août**. Comme pour les éditions précédentes, on vous attend nombreux pour assouvir votre passion des danses swing et plus particulière-

ment celle du Lindy-Hop « **la Reine des danses swing !** ». Au programme donc, des cours de lindy, des ateliers swing, des soirées pour pratiquer tout ce que vous aurez appris pendant la journée, une soirée-spectacle et une organisation au top ! Nous tenons à garder

l'ambiance « Fous de Danse » avec un stage à taille humaine : 100-120 places. Donc ne tardez pas pour les inscriptions !

Contact : Association Fous de Danse - Thierry Bancal au 06 60 10 98 63.

cc

ALAN

Stage à l'ancien Palais des Evêques

A l'ancien Palais des Evêques de Comminges, stage d'astrologie du lundi 24 au vendredi 28 juillet : Apprendre à faire des liens logiques et éclairants entre les planètes, les signes, les maisons et les aspects. Ce stage sera entièrement consacré à la lecture et à la compréhension de vos problématiques existentielles. S'appuyant sur les quatre piliers de l'interprétation que sont les signes, les maisons, les planètes et leurs aspects, il vous permettra de trouver le sens profond des difficultés récurrentes que vous rencontrez et vous donnera de surcroît toute une batterie d'outils concrets qui vous permet-

tront d'envisager des voies d'évolution réalistes.

Cette approche à la fois spirituelle et psychologique ouvrira des perspectives sans doute novatrices à toute personne ayant des connaissances de base préalables en astrologie. Elle constituera également une excellente initiation pour les débutants (possibilité de bénéficier d'une réduction si ce stage est suivi d'une inscription au cursus de formation sur l'année). Enseignement : 460€ / Hébergement : 180 à 200€ / Niveau requis : bonnes connaissances générales des signes, planètes, maisons et aspects.

cc

AURIGNAC

Politique

Non à la fermeture de la trésorerie ! 1/2

Patrick Boube, maire de Boussan s'est adressé au directeur régional des finances publiques (en date du 13 juillet) contre la fermeture de la trésorerie : « Vous avez annoncé, aux organisations syndicales le 29 juin 2017, la confirmation de la fermeture des trésoreries d'Aurignac et d'Aspet au 1 janvier 2018.

Compte tenu des premières annonces faites par le gouvernement concernant l'orientation de sa politique en matière de service public, je ne suis pas personnellement surpris de cette décision du Ministre Darmanin, que vous relayez en bon marcheur. Le programme du candidat Macron, dans sa ru-

brique « Ruralité », annonçait déjà clairement la couleur, en développant les maisons de services publics qui regrouperont dans un même lieu divers services essentiels à la vie quotidienne (*poste, prestations sociales, accès à l'emploi...*) mais dont on ne connaît pas encore réellement le contenu. Neuf ans

après avoir échoué sur cette même intention, vous remettez le « couvert » en oubliant la concertation avec les élus de tout le territoire concerné. Cela est d'ailleurs devenu une marque de fabrique de l'Etat, comme nous venons de le vivre avec la création de l'intercommunalité 5C dans le Comminges ».

cc

AURIGNAC

Politique

Non à la fermeture de la trésorerie ! 2/2

« Qu'à cela ne tienne, je vous informe appeler, comme en 2008, un front unique de combat (*élus, personnels, syndicats, commerçants, population...*) contre cette intention qui met à mal le service public de proximité en milieu rural que représente la trésorerie d'Aurignac et les conditions de vies de nos concitoyens qui connaissent des difficultés financières et

qui ne procèdent ni au règlement par prélèvement automatique, ni par TIP. Il est important de permettre à ces personnes de se rendre au guichet de la trésorerie pour y déposer leur règlement par chèque ou espèces ou négocier des échéanciers, ce qui relève aujourd'hui, plus qu'hier encore, d'un enjeu sociétal. Vous ne pouvez pas ignorer, non plus, que notre

territoire est classé en zone de revitalisation rurale (ZRR) et que l'éloignement occasionné par une telle fermeture provoquerait une évidente augmentation des distances à parcourir pour nos concitoyens, pour le dépôt des régies, notamment et, par conséquent, une perte de temps considérable pour les agents de nos collectivités, des risques aggravés pour le

transport des fonds et un accroissement des frais de missions pour nos communes. Ce n'est pas un quelconque projet de permanences qui résoudrait ces demandes. C'est pourquoi, je proposerai à tous mes collègues élus et utilisateurs de la trésorerie d'émettre la plus vive protestation pour que votre décision soit reconsidérée... »

cc



N'OUBLIEZ PAS !

Envoyez-nous vos petites ANNONCES